
2 Pièces

42 m²

Réf. FR1334167

385 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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A  proximité  immédiate  de  la  plage  d'Eze,  proche  des  transports  et

commerces, appartement 2 pièces de 43 m2 à rénover. Au deuxième

étage  d'une  résidence  de  bon  standing  avec  ascenseur,  ce  bien  se

compose de la façon suivante : entrée, séjour donnant sur la terrasse,

cuisine indépendante, chambre avec placard, salle d'eau avec WC, et

un  cellier  amenant  sur  un  deuxième  petit  extérieur.  Doté  d'un  fort

potentiel  de  rénovation,  ce  bien  pourra  être  repensé  de  différentes

façons  afin  d'optimiser  ses  espaces  et  de  profiter  des  nombreux

avantages qu'il offre : accès direct à la plage d'Eze en quelques ...

In  the  immediate  vicinity  of  Eze  beach,  close  to  transport  and  shops,  1-bedroom

apartment  of  43  m2  for  sale.  On  the  second  floor  of  a  luxury  residence  with

elevator,  this  property  comprises:  entrance hall,  living  room opening onto  terrace,

independent  kitchen,  bedroom  with  cupboard,  shower  room  with  WC,  and  a

storeroom leading to a second small outdoor area. This property has great potential

for renovation, and can be redesigned in a variety of ways to optimize its space and

take advantage of the many benefits it  has to offer: direct access to Eze beach in

just a few minutes on foot, plenty ...

RIVIERA BOULEVARD
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